
PARLAMENTAR APRESENTA REQUERIMENTOS SOBRE A VIAÇÃO
SUZANO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Jairo Furini apresentou a parte três textos, os quais também solicitam informações sobre a
empresa Viação Suzano. O parlamentar requereu informações sobre a licença de
funcionamento da empresa, bem como todos os valores recolhidos aos cofres públicos a
título de tributos referentes à ISSQN, referente ao período de 1º de janeiro de 2021 a 31 de
dezembro do mesmo ano.
Além disso, o parlamentar solicitou o envio de cópia detalhada de registro de todos os
funcionários da empresa e informações sobre as notas fiscais referentes ao transporte
escolar, emitidas no período de 1º de janeiro 2021 à 31 de março de 2022.
Os textos foram aprovados por unanimidade nesta terça-feira, 12.
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